



教育目標： 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

前期大変お世話になりました

本日で前期が終了します。前期終業式では、子どもたちががんばっていたことを振り返り、自信貯金の取組から、子どもたちの自己肯定感について「自分のよいところと言える」子どもが88%おり、さらにたくさんと言える子どもは35%もいることを紹介しました。後期にはさらに増えることを期待しています。また、児童会の委員会活動で「SDGs」をベースに、17の視点から、自分たちの委員会で取り組んでいきたい目標をもとに、「〇〇な学校」にするための計画が進んでいることを伝えました。多くの子どもたちがSDGsのことを知らなかったもので、ぜひ後期に子どもの主体的な活動で取り組んでいきたいと思ひます。



本日で前期が終わりますが、子どもたちが安全に学校教育活動を送れたのは、保護者の皆様のご理解とご協力があったからです。感謝申し上げます。短い秋休みですが、交通事故等に十分注意して、楽しく安全に過ごせるようご家庭でも声掛け等をお願いします。

合志市更生保護女性の会との挨拶運動

毎月1日と15日の朝に「合志市更生保護女性の会」の皆様が、正門周辺での挨拶運動をいただいています。挨拶運動後には、花壇の手入れもお世話になっており学校の環境の保持にご協力いただいています。

先月から、6年生を中心として、朝のボランティア活動で有志の子どもたちが、合志市更生保護女性



性の会の皆さんと挨拶運動を始めています。先生方も一緒にされており、子どもたちの元気な挨拶の音が響いていました。児童会の児童運営委員会の委員長に聞くと「まずは6年生を中心に活動して、全校児童に広げていきたいです。」とあり、合志小の子どもたちに期待したいと思います。

また、PTA活動でも先月から朝の挨拶運動及び交通指導を行っていただいています。感謝いたします。

本校の全国学力学習状況調査の結果について

今年の4月に受けた「全国学力学習状況調査」の結果の公表がありました。本校の結果は、国語と算数では全国平均を下回っていましたが、国語の「知識技能」の情報に関する内容では全国を上回っていました。また算数の「図形」の内容では全校平均と同等となっていました。児童質問紙の「授業内でのタブレットの活用」では、全国平均を大きく上回り、「授業では主体的に取り組んでいるか」でも全国平均を上回り、「夢や目標を持っているか」でも全国平均を上回っていました。

今後、課題となったことを改善していくために、基礎的・基本的事項(漢字、計算、九九等)の更なる定着を図っていきます。また、合志中学校区の共通実践事項の1分間黙想や大きな声での挨拶等の学習規律もさらに高めていきます。